



FOTO: JAVIER ZAPATA

Los modernos equipos del Cayetano Lab y su personal altamente capacitado han permitido alcanzar la recertificación ISO 9001:2008.

Los laboratorios clínicos son uno de los pilares fundamentales en la precisión de un diagnóstico y permiten asegurar un tratamiento certero y preciso para resolver cualquier problema médico. A esto se debe que la calidad en los procesos de recepción y tratamiento de muestras sea tan importante.

En el caso del laboratorio de la Clínica Cayetano Heredia, el Cayetano Lab, ha alcanzado una serie de estándares de calidad que permiten asegurar que es uno de los más importantes laboratorios clínicos del país.

Gracias a su calidad, el laboratorio de la Clínica Cayetano Heredia brinda servicios a pacientes, empresas de seguros y a investigadores y también se realizan estudios a comunidades que se lo solicitan. En él realizan pasantías residentes de las diferentes especialidades y se desarrollan varios protocolos de investigación y ha servido para la presentación de tesis y trabajos de práctica docente.

El Servicio de Laboratorio Clínico se ha fortalecido con la incorporación de algunos Laboratorios Universitarios como Hematología, Nefrología, permitiendo ampliar la cartera de servicios a la comunidad y especialmente para el desarrollo de investigaciones y ensayos clínicos.

El Cayetano LAB está certificado desde el año 2005, obteniendo la recertificación ISO 9001:2008 en agosto de 2011, emitida por Lloyd's Register Quality Assurance, acreditada por UKAS, Inglaterra, Reino Unido. Esta certificación permite obtener los más altos niveles de calidad mundialmente reconocidos, ofreciéndonos también una ventaja competitiva en el mercado de la salud.

La alta dirección de la Clínica Cayetano Heredia evidencia su compromiso para el desarrollo e implantación del Sistema de Gestión de la Calidad y la mejora continua mediante la difusión de la política de calidad, la disponibilidad de los recursos y la comunicación a todo el personal sobre la importancia del Sistema de Gestión de Calidad.

El Cayetano Lab cuenta además con personal altamente capacitado que se encuentra apoyado en equipos tecnológicos de vanguardia, tales como el equipo Elecsys, del área de Inmunología, un equipo diseñado para determinaciones in vitro, tanto cualitativas como cuantitativas, correspondientes a una amplia variedad de tests analíticos; y el Sismex KX-21 N del área de Hematología.

Calidad Certificada

El laboratorio de la Clínica Cayetano Heredia alcanza los niveles máximos de calidad.



FOTO: JAVIER ZAPATA

El laboratorio se ha fortalecido con la incorporación de algunos laboratorios universitarios.

Esta certificación permite obtener los más altos niveles de calidad mundialmente reconocidos.